

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Keselamatan dan Kewaspadaan kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 13, 2024 - 09:06



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°1'11" 106°57'14" 217°
10/04/2024 10:22:54

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Keselamatan dan Kewaspadaan kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Nyalindung, Rt. 03/03, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. **Keselamatan Berkendara:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar saat melakukan perjalanan liburan bersama keluarga menggunakan kendaraan yang aman, tidak menggunakan kendaraan bak terbuka, dan selalu memastikan kelengkapan kendaraan sebelum berangkat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keselamatan dalam berkendara.
2. **Waspada terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kejahatan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Langkah ini diambil untuk melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan tersebut.
3. **Penyuluhan Satkamling:** Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Langkah ini diharapkan dapat membantu mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Kegiatan Anjangsana tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Nyalindung.

Dalam keterangan resminya, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyatakan, "Kami mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. Melalui sosialisasi ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dapat meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua."